

La Escuela de Enfermería celebra su patrón con una jornada dedicada a la salud y el deporte

(10/3/2005 09:56) | > Universidad



La Escuela de Enfermería de la UAL celebra durante el día de hoy su patrón, San Juan de Dios. El programa de actividades ha comenzado a las 13.00 horas, con la inauguración que ha estado presidida por el Rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija. Tras su intervención, ha tenido lugar a conferencia "La Salud en los Juegos del Mediterráneo: Implicación de la Enfermería", que ha sido impartida por los ponentes Antonia María Soria Albacete, y José Luis Gómez Blázquez, ambos profesionales del Centro Andaluz del Deporte y responsables de la Coordinación y Servicios Médicos y de Enfermería de los Juegos Mediterráneos de 2005. El escenario de las actividades ha sido el Aula Magna del Edificio C de Humanidades.

Esta tarde se celebrarán una serie de actividades deportivas, organizadas por la Escuela Universitaria de Enfermería y el Departamento de Enfermería, con la colaboración del Centro Deportivo K-Sport. En concreto, se desarrollará un trofeo de fútbol, un trofeo de voleibol y una actividad de Explored Corpore (Taichi, Yoga, Pilates), en el Pabellón de Deportes de la Universidad de Almería.

El Rector ha aprovechado la ocasión para alabar la labor que se está haciendo en la Escuela. Éste ha destacado el trabajo "de calidad" que realizan tanto los profesores como el personal de administración y servicios del centro, a los que ha animado para que "sigáis trabajando para que estos alumnos se vean insertados en el mercado laboral en un futuro".

La intervención de los responsables de Coordinación y Servicios Médicos y de Enfermería de los Juegos Mediterráneos se ha centrado en la explicación de cómo va a desarrollarse el trabajo en este ámbito durante la celebración del evento. José Luis Gómez ha destacado la complejidad de organización que conlleva una actividad como ésta, por el elevado número de personas que se dan cita en torno a ella y por la dificultad a la hora de coordinar las actuaciones en todas las sedes deportivas.